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総
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・小川理事の基調講演は、在宅医療を知るうえで事例を通して学ぶことができ、非常にわかりやすかった。

・それぞれの場面で頑張っている看護職への気付きとなり、つながりになればいいと思う。

・理事よりACPについての話も準備してきたとの事だったので、是非研修という形で学びたいと思った。

・zoom開催の為器材トラブルが多かった。

・老健協会からの参加者か少なかった為、広報活動の改善が必要と思われた。

アンケートは看護協会でまとめて頂いた為、別紙となります。

１．研修内容と目的の一致

令和　　5年　　10月　　19日

（研修会開催後の反省会での内容や研修リーダー・メンバーとしての感想等を記述）

介護・在宅領域で働く看護職への期待

４．研修会の進め方

研修会の評価

２．講義に対する評価
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～総合評価点～

研修会名

日　　　時

研　修　会　報　告　書

３．グループワーク

研修会のテーマ

参加人数

介護・在宅領域で活躍する看護職へのエールと今後の期待を共有する

講　　　師

令和5年10月7日(土)10時～12時30分

埼玉県看護協会研修センター(ZOOM)

小川　越史理事　森田　茂雄様　飯島　若子様　

（公社）埼玉県介護老人保健施設協会

川村　江美

翔寿苑会長　荒舩　丈一　様

アンケート回収枚数

会　　　場

70 名 名

研修リーダー
研修メンバー
（施設名）

川村　江美(翔寿苑)
名久井　瞳(なでしこ)

千北　晴美(春日部ロイヤルケアセンター)
山岸　成子(東松山市総合福祉エリア)

参加人数・定員


